
 
２０１８年１１月３０日〈金〉第４例会  第２７８４回 

益田西ロータリークラブ 第４例会 ＮＯ／２００５ 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

益田ＲＣ･益田西ＲＣ合同夜間例会「あんじょう」（ホスト／益田ＲＣ） 

『第２回砂田ガバナー補佐訪問例会～合同忘年会～』 

～～～～プログラム～～～～ 
◎開会の言葉              １８：３０           〔益田〕村木幹事 
 
◎点鐘                                 〔益田〕市原会長 
 
◎ロータリーソング〈奉仕の理想〉 
 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                    〔益田〕市原会長 

国際ロータリー第２６９０地区第５グループ 

ガバナー補佐  砂田 忠（すなだ ただし）様 【水族館】（江津ＲＣ） 

    随 行 幹 事  増田 敏弘（ますだ としひろ）様 【不動産業】（江津ＲＣ） 

 
◎会長挨拶                               〔益田〕市原会長 

〔益田西〕齋藤会長 
 
◎スマイル報告                            〔益田〕久城ＳＡＡ 

〔益田西〕須山ＳＡＡ 
 
◎幹事報告                               〔益田〕村木幹事 

１．前例会「春日山登山例会」の週報を添付します。 
２．１２月７日(金)１６時～ＩＡＣ例会開催（於:明誠高校多目的室）。出席確認を回覧します。 
３．１２月のロータリーレートは１１月と同じ、１ドル＝１１２円です。 
４．その他 

     

〔益田西〕村上幹事 
 ①１２月２日(日)地区補助金事業「ふるさとの健康づくり支援事業」を行います。ご出席の方は

１０:００に安田公民館に集合してください。 

 ②１２月のロータリーレートは１１月と同じ、１ドル＝１１２円です。 

③その他 
 
 



 
 
◎委員会報告                        〔益田〕クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１８名 名  名 名 名 ％  

 

〔益田西〕管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
２１名 名  名 名 名 ％  

 

◎ガバナー補佐スピーチ 

  「水族館の裏表（うらおもて）」         第５グループガバナー補佐  砂田 忠 様 

 

 

 

 

 

 

◎閉会点鐘               １９：１５           〔益田〕市原会長 
 
 
 

＊＊＊＊＊＊ 益田ＲＣ･益田西ＲＣ 合同忘年会 ＊＊＊＊＊＊ 

   ◆開会の挨拶                       〔益田〕廣兼副幹事 

   ◆乾杯                 第５グループガバナー補佐 砂田 忠 様 

◆懇親会 

   ◆ロータリーソング〈手に手つないで〉 

◆万歳三唱                        〔益田西〕齋藤会長 
 

 

 

 

ＭＵ【益田】11/18（浜田ＲＣ創立６０周年記念講演会）青木正美会員、市原会員、田上会員、 

田原会員、廣兼会員、増野会員、村木会員、矢冨会員 

11/27（高津小ＥＭ菌投入）大畑会員、田上会員、田原会員、永島会員、村木会員、矢冨会員 

 

ＭＵ【益田西】11/26（地区補助金事業実行委員会）齋藤会員、佐々木会員、須藤会員、松倉会員、

松本浩二会員、村上会員 

11/28（パスト会長会）齋藤会員、佐々木会員、澁谷会員、須藤会員、須山会員、高橋会員、 

田儀会員、能地会員、松倉会員、松本浩二会員、村上会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 市原 浩 副会長 田上尚志 幹事 村木 繁 副幹事 廣兼重孝 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 久城恵治 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <１１月１６日> 

移動例会「春日山登山例会」 
◎会長挨拶 

みなさん こんにちは。 

本日は３年前に行った地区補助金事業の春日山山頂の看板設置のその後を確認するために行き

ます。 

そして午後には浜田ＲＣ創立６０周年記念講演に行かれる方もいますので、また幸い天候も大丈

夫そうなので事故やケガのないように登りましょう。 

それでは青木会員、廣兼会員お世話になります。 

◎幹事報告 

１．本日、移動例会「春日山登山例会」のため、週報は次回３０日(金)に配付します。 

２．第６回〈１１月〉理事会報告 

①１２月例会予定について（予定表添付） 

②次年度地区補助金事業について･･･高角橋の看板を立てる。→地元との協力が必要。研究を進

める。 

③その他･･･会員増強の方法について。次年度役員・委員について。 

３．本日、浜田ＲＣ６０周年記念講演会にご出席の方は廣兼副幹事の車で１４時に合同庁舎を出発

します。 

４．次週２３日(金)は勤労感謝の日で休会です。次回例会は３０日(金)１８:３０～合同例会「あ

んじょう」～合同忘年会『第２回砂田ガバナー補佐訪問例会』～です。 

５．２７日(火)１６:１５～高津小学校プールへＥＭ菌液投入を行います。ＦＡＸで出席確認を行

います。                          

６．その他 

◎委員会報告                             クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１８名 ８名 ３名 ０名 ７名 ８３．３３％ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  益田西ロータリークラブ前例会〔１１月２１日(水)〕記録   
◆会長挨拶要約 

●漆と Y-chair とポリオの話●漆に手を出すきっかけになったのが Y-chair だった。白木のビーチ

材の Y-chair の腕の部分を紅茶で染めてみた。面白かったこともありテーブルの天板の漆塗りを勧

められ、かぶれてしまった（精神的にかぶれたという意味でも）。●Y-chair の魅力は、長年使え

ること、年を重ねた風合いが楽しめるらしいこと、和室に馴染むこと。勇気があればまた染めてみ

たい。●Y-chair の本を読むと、この椅子はデンマークのハンス・ウェグナー作で、この人はポリ

オ患者のための椅子を作る研究もしたそうだ。●病気で悩む人をできるだけ少なくするためには、

その治療が必要である。治療だけでは病気は減らないので原因に遡り病気にならないような健康教

育と健康管理が必要である。治療のすべがなければ、できるだけ楽に生活できる支援と復権が求め

られる。●来月の月間テーマは、「疾病の治療と予防」。支援には医療関係者だけでなく、多くの方々

の参加が可能である。ポリオ患者さんの支援に椅子の研究事例に巡り合った。豊かな人生を送るた

めには多職種の連携、縦割り行政の串刺し部局間連携、こういったことが求められているのではな

いかと思う。多くの職種が集うロータリークラブの可能性は限りない。 

◆委員会報告                        管理運営・公共イメージ委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

２１名 １５名 ３名 ０名 ３名 ８５．７１％ 

◆幹事報告 

①第６回〈１１月〉理事会報告 

 1）１２月例会予定について（予定表添付） 

 2）９月、１０月会計報告について 

 3）益田市防災公園への樹木寄贈について 

 4）その他･･･①高橋直前会長より、ロータリーの勉強会を開催しようとの提案 → １２/２０(木)

に開催予定。②１２月‘３９会’について･･･１２/６(木)１９時～「味の店 かめや」

にて開催（幹事役：羽柴会員）。 

②次週３０日(金)１８:３０～益田ＲＣ･益田西ＲＣ合同例会「あんじょう～合同忘年会」『第２回

砂田ガバナー補佐訪問例会』（ホスト:益田ＲＣ、於:あんじょう、会費:5,000 円）です。２８日

(水)例会はありません。 

③２６日(月)１９時～地区補助金事業「ふるさとの健康づくり支援事業」実行委員会開催（於: 市

民学習センター１０４）。 

④配付物･･･２０１７－２０１８年度地区活動報告書 

⑤その他 

◆スピーチ         「ロータリー財団月間にちなんで」       田儀Ｒ財団委員長 

 

◆スマイル報告 

＊①誕生祝いをいただきありがとうございます。②Ｒ財団月間ということでスピーチさせていただ

きます。……田儀会員 

＊先日の日曜日、健康ますだ市２１推進協議会のフェスティバルに、協力団体として参加してきま

した。この日をロータリーデーとして活動しました。御参加の会員の方々ありがとうございまし

た。……齋藤会員 

＊先日の健康ますだ市２１（ロータリーデー）と浜田ロータリークラブの創立６０周年記念講演会

に出席された会員の皆様、お疲れ様でした。……佐々木会員 

＊先日、浜田ＲＣ６０周年記念講演会へ行って来ました。齋藤会長 お世話になりました。地方の

活性化は、大変な事だと感じさせていただきました。……須山会員 

 ＊例会欠席が多くすみません。……大畑会員 

 ＊例会欠席、早退……澁谷会員 


